

Tenía interés en saber la procedencia de esta habanera que tanto cantamos los maranchoneros y que algunos llaman «La Habanera de Maranchón».

Un día escuchando una coral, la Interpretaron pero con el título «La Sirena» y quise averiguar quién era su autor.



El compositor es Francisco Antonio Rey Rivero, al que precisamente este año le han hecho un homenaje por su carrera musical; por toda una vida entregada al mundo coral.

El maestro, de 90 años, cumple más de 50 en el mundo de la música. Nació en 1919 y, siendo niño, estudió la carrera de música en Buenos Aires, aprendiendo a tocar la guitarra y otros instrumentos. Es admirado por ser el fundador de varias corales y tiene la medalla de Oro de Bellas Artes de la Xunta de Galicia.

«FA. Rey Rivero es un inspiradísimo compositor, donde han bebido, beben y seguirán bebiendo (valgan las redundancias), muchísimos coros. Su música es asequible a todos.

Está llena de sensibilidad y maestría. Lo hace hermoso y sencillo a la vez, algo que es muy difícil y que solo está al alcance de pocos MÚSICOS.

Por otra parte, en el aspecto humano, es sencillamente, una persona ENTRAÑABLE».

José A. Oliveira

## «La Sirena» o «La Habanera de Maranchón»

Ven acá que la noche se acerca.  
Oirás la sirena cantar,  
Te pondrás encima de una peña  
Pa ver las olas subir y bajar, subir y bajar.

Al amanecer verás  
los rayos del sol salir  
Y las estrellas brillar  
Y en tu pecho relucir.

Al amanecer verás  
los rayos del sol salir  
Y las estrellas brillar  
Y en tu pecho relucir.

Ya no me alegra ni el murmullo de las tórtolas,  
Ni el cantar de los pájaros,  
Ni el ruido de las olas.

Ven, niña ven, que la vida sin tí  
Es triste y melancólica.  
Ya no puedo sufrir más,  
Muerdo de amor.

La partitura de la Sirena viene a 4 voces y tiene la letra que todos sabemos. La que aquí reproducimos es la versión maranchonera.



Frare



## Maranchón en imágenes

Nos han hecho llegar unas fotografías que seguro os gustarán. Corresponden a la inauguración de la "Fuente del Pez" que había en la Alameda, allá por los años 60.

Al evento asistieron las autoridades de la época. Entre otros Felipe Fraile como alcalde de Maranchón, el Gobernador Civil de Guadalajara, Juan Manuel Pardo Gayoso y el Secretario, Samuel Rubio Herrero.

En la fotografía podéis ver a algunos lugareños.....conocemos a algunos....otros nos fallan.....¿y a tí?